



Réduction des formalités administratives

IMPLANTATION D'UN TEST OBLIGATOIRE DE L'IMPACT SUR LES ENTREPRISES

DÉFI	SOLUTION	RÉSULTAT
Mettre au point un test de l'impact sur les entreprises (TIE) pour éviter de nouvelles formalités administratives.	En 2002, un TIE pour le Nouveau-Brunswick a été établi dans le cadre du processus d'adoption de nouvelles lois et de nouveaux règlements ou de leur modification.	En 2005, le TIE comprend aussi la formulation de conseils au gouvernement dans le cadre du processus original.

Le test de l'impact sur les entreprises est considéré comme un mécanisme qui évitera l'apparition de nouvelles formalités administratives. Son application assure que les décideurs sont conscients des impacts potentiels sur les entreprises d'une politique, d'une loi ou d'un règlement ou leur modification.

Le TIE décidera si la modification d'un règlement est la meilleure option pour résoudre les problèmes du gouvernement tout en prenant en considération le point de vue des parties intéressées, l'incidence qu'il pourrait avoir sur la compétitivité de la province et les coûts-avantages qui en résulteraient pour le gouvernement et les entreprises.

Grâce à ce processus d'examen systématique, les entreprises sont certaines que leurs intérêts sont pris en compte avant la mise en œuvre de règlements qui pourraient alourdir les coûts ou le fardeau administratif.

CITATION

« Votre gouvernement ira plus loin et contribuera à réduire les formalités administratives avant de mettre en œuvre un test obligatoire de l'impact sur les entreprises pour évaluer la nécessité et l'impact potentiel des lois et règlements futurs. »

Discours du Trône, 2002



« Le comité consultatif de réduction des formalités administratives soutient le processus du test de l'impact sur les entreprises et reconnaît qu'il s'agit d'un important pas en avant pour réduire la bureaucratie et les coûts pour les entreprises et pour mieux se faire entendre dans le processus décisionnel. »

William A. Robblee

Président du Comité de réduction des formalités administratives



Le privé et le public collaborent pour réduire les formalités administratives